
 

第４回安田支所庁舎整備検討委員会 
  

 

会議名：  第４回安田支所庁舎整備検討委員会 

日 時：  平成２８年１月２０日（水）午後７時００分～２１時００分 

場 所：  安田公民館１階 大会議室 

出席者： 

＜出席委員＞ 

太田委員、齋藤委員、柾木委員、星野委員、佐藤委員、旗野委員、江部委員、 

髙橋委員、五十嵐委員（欠席 小野里委員） 

＜市＞ 

圓山総務部長 総務課：小林課長、伊藤安田支所長 生涯学習課：田中主幹 

管財課：西村課長、相馬補佐、清田係長、長峰主任 

先回までのまとめを報告し、座談会形式で実施 

（１）安田支所庁舎（公民館複合施設）計画規模（たたき台２）について 

（２）交流広場（活性化スペース）の利活用について 

先回良いと言われていた第４案・第５案を改めて調整し、また多目的ホー

ル１階案を取り入れた第６案を作成。これまでの要望を考慮した。 

＜これまでの要望、意見＞ 

・多目的ホールを大型化、１階に設置案を作成 

・鉄骨造も視野に。鉄骨もしくは鉄筋。 

・多目的ホールでプロジェクターも使用可 

・障がい者に配慮  ・鏡の設置 ・図書館オンライン化、学習室の設置 

・支所駐車場への無断駐車防止 ・屋根は安田瓦葺き 

事務局 資料と模型により案を説明。 

合わせて交流広場（活性化スペース）の利活用についても説明 

また、同月 15日（月）には検討委員だけで会議を開かれ、そのとき

に出た意見も委員長から報告された。 

検討委員の自主的会議での意見 

・支所機能の充実を希望。支所で用事が足りないことがある。５人ほどの職

員では少ない。公共機関の充実が地域の活性化につながる。 

・農業委員会を移転させないでほしい。もし移転させるのであれば別の機関

を持ってきてほしい（例えば教育委員会）。 

・多目的ホールは１階へ 

・若い人たちが集える場所、子どもたちが集える場所を希望  など 

 

 

建て替えの場所について 

また、委員の中から、場所の選定について意見あり。 

・現在の安田支所の場所で本当に良いのか。バイパスに面しているなど利便

性の良いところに移転すべきではないか。今の土地では形状がいびつで建
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物に制限がかかる。希望する建物が建てられないかもしれない。移転がで

きなくても支所の裏の土地を購入し、十分な用地を確保して建築したほう

が良いのでは。場所についての検討を議会にあげてもらい、安田出身の議

員とこの検討委員会で一緒に検討するのも良いと思うがどうか。 

 

（他の委員より） 

・ある議員が今の場所が適当と言っていると聞いた。 

・年代により考え方に差がある。年配の人は、村・町時代からの今の場所に

あることに愛着を持っている。歴史的なことも無視できない。 

・ここまで来て今から変更が可能なのか。 

・今の場所に建替えることが一番費用がかからないのではないか。 

・場所の変更を検討することで、（支所を）直さなければならないのに長い

時間をかけるのも良くない。 

⇒どこを選定しても全員良いということはない。これが４回目の検討委員

会で、場所等についてこれまで検討を積み重ねて現在にいたっている。

現在の方向（現在の場所に建替え）で、検討を重ねていきたい。 

 

農業委員会・支所機能について 

・現在の６案で農業委員会を残すことは可能か 

⇒200㎡ほどスペースが必要。公民館スペースが減ることになる。 

・４階建て、または多目的ホール部分を２階建てにできないか。何としても

農業委員会（公的機関）を残してほしい。 

・検討委員の希望として、事務手続きについて、支所で用事が足りるように

してもらいたい。支所の職員を増やして機能を充実させてほしい。 

⇒要望として伺った。 

 

建物の案について 

・６案だと交流スペースがない。外部から来た人に特産品など地区をアピー

ルしたい。また支所機能の充実のためには事務スペースをもっと広くしな

いといけない。 

・６案でもう少し奥行きを出せないか。 

⇒可能と思う。基本設計の中でより精査する。 

 

 

 

（３）阿賀野市安田支所庁舎整備検討委員会委員の任期について 

事務局より、委員の任期の延長を申し出た。 

（現在）平成２８年３月３１日 ⇒ （延長後）平成２９年３月３１日 

 

 



全員了解 

 

（４）その他 

委員からの問い合わせにより今後のスケジュールを説明 

①基本設計 平成２８年度（１２月頃完了） 

②実施設計・解体 平成２９年度 

③建築工事 平成３０年度完成を予定している 

 

委員長が、他の施設の視察が必要か委員に問いかけたが、特に要望はない

ようであった。 

 

（ 閉  会 ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


